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對澳門賽馬會用地再利用的建議 

 

隨著 2024年 3月 30日澳門舉行最後一場賽馬，「濠江賽馬」的歷史宣告結

束，賽馬會用地的未來利用成為值得關注的問題。政府最近也宣佈設立大型演

出活動協調小組，展示了其優化大型活動管理的決心，為支持澳門成為世界級

的旅遊休閒中心，並進一步發展其文化體育產業，本人提出以下建議： 

 

鑒於現有的「澳門蛋」和「澳門運動場」容納能力不足，建議政府在賽馬

會原址建造一座至少可容納 3 萬人的現代化多功能場館，旨在承辦國際體育賽

事和大型文藝演出。為降低活動對居民生活的影響，建議新場館設計上應具備

靈活性，可根據活動種類、時間、天氣等因素調整頂蓋開閉，以能容納 5 萬 5

千名觀眾的新加坡國家體育館為例，該館以往成功的活動舉辦可作本澳借鑒。

此外，本澳亦可參考將活動時間定在晚上 10時前結束，以緩解交通擁堵和降低

噪音對居民的影響。 

 

綜上，建設一個多功能、現代化且能容納大規模人群的場館，不僅能提升

澳門作為國際旅遊休閒中心的地位，還反映政府提高城市文化體育活動質量的

積極態度，再加上由跨部門組成的活動協調小組，本人相信小組絕對有能力提

高大型活動的質量，推動澳門文化體育發展和增強澳門的國際吸引力。本人相

信，隨着各項體育政策的落實，澳門不久的將來定能夠迎來文化體育產業的新

高峰，為市民和遊客創造更豐富、更高質量的活動體驗。 

 

 

 

 

 


